

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Tinjauan Hukum Islam terhadap Bisnis SAKUKU.NET (Studi Kasus Pada Forum Komunitas Gotong Royong di Kabupaten Tulungagung)” ini ditulis oleh Tri Aris Wahyu Santosa, NIM. 2821123022, pembimbing Zulfatun Ni'mah, S.H.I., M.Hum.

Kata Kunci: Hukum Islam, Bisnis SAKUKU.NET

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh maraknya bisnis Investasi online yang berkembang begitu pesat, dalam hal ini bisnis SAKUKU.NET. banyak diantara pengikut yang Investasi online beragama Islam, maka penting untuk mempersoalkan apakah bisnis SAKUKU.NET telah dijalankan berdasarkan prinsip-prinsip syariah atau justru sebaliknya.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana pengelolaan bisnis SAKUKU.NET tersebut? (2) Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap bisnis di SAKUKU.NET ?

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui pengelolaan aplikasi yang ada di SAKUKU.NET (2) Untuk menganalisis pengelolaan bisnis SAKUKU.NET ditinjau dari hukum Islam.

Dalam penelitian ini digunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis studi kasus, Penelitian dilaksanakan pada Forum Komunitas Gotong Royong yang ada di Kabupaten Tulungagung, sumber data penelitian ini terdiri dari informan, peristiwa dan lokasi, data dalam penelitian ini terdiri dari dua jenis yaitu data primer dan data sekunder. Prosedur pengumpulan data dengan menggunakan metode interview (wawancara), observasi, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data kualitatif, melalui : (1) Data collecting (2) Data editing (3) Data reducing (4) Data display (5) Data verifikasi (6) Data konklusi sedangkan pengecekan keabsahan data dengan menggunakan perpanjangan keikutsertaan, triangulasi dan pemeriksaan sejawat melalui diskusi.

Hasil penelitian skripsi ini: Dari paparan dan penemuan penelitian ini dapat ditarik kesimpulan bahwa pengelolaan bisnis SAKUKU.NET dilakukan dengan (1) Daftar akun baru (2) login (masuk) dan update profil member (3) deposit atau memasukkan dana (4)promosi dan cari referral (pengikut) (5) withdraw atau penarikan dana.

bisnis SAKUKU.NET ini belum memenuhi ketentuan-ketentuan hukum Islam, karena dalam sistem bisnis tersebut telah ditemukan hal-hal yang menyimpang dari aturan-aturan hukum Islam, yaitu mengandung riba karena ada pihak pengelola menjanjikan keuntungan yang telah definitive, yakni sebesar 28% atau 30% dari modal dalam setiap bulannya.

Di samping mengandung riba, bisnis tersebut juga tidak sesuai dengan ketentuan hukum Islam karena mengandung unsur gharar, yakni tidak ada kejelasan informasi tentang pengelolaan dana yang bersumber dari member, baik dalam akad maupun dalam praktiknya.